
Verbale n. 8 del Consiglio d’Istituto – triennio 2021/2024 
 

Il giorno 20 dicembre 2022 alle ore 13,30 si riunisce nell’aula di Storia dell’Arte della sede di 
Piazzetta Pignedoli il Consiglio d’Istituto del Liceo Classico – Scientifico “Ariosto-
Spallanzani” per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1. Lettura ed approvazione del verbale precedente; 
2. Determinazioni riguardanti l’Assemblea d’Istituto del 23/12/2022; 
3. Eventuali comunicazioni o richieste del Presidente o dei Consiglieri. 
 
Sono presenti i seguenti membri del Consiglio: 
il dirigente scolastico prof. Rossella Crisafi; 
per la componente genitori Maria Francesca Davoli e Giovanni Fanticini (presidente); 
per la componente docenti Cinzia Carapezzi, Cristina Casoli, Francesca Fontana, Simona 
Storchi, Lucia Ziosi; 
per la componente ATA Elena Ingrosso; 
per la componente studenti Allegra Bergonzi, Andrea Buzzoni, Agnese Iotti e Francesco 
Silingardi. 
 
Risultano assenti: per impegni lavorativi, i signori Giovanni Patini e Caterina Sonzogni 
(componente genitori); per ferie, la signora Katia Torreggiani (componente ATA); per 
impegni personali, i docenti Stefania Sassi e Mauro Strozzi; in quanto impegnato in un 
incontro dell’AUSL in rappresentanza della dirigente, il prof. Maurizio Romani. 
 

 
1) Il presidente del Consiglio d’Istituto apre la seduta chiedendo se da parte di qualche 

membro del Consiglio c’è la richiesta di apportare ulteriori modifiche od integrazioni al 
verbale della seduta precedente, già modificato su proposta del Presidente stesso e con 
l’accordo del segretario; tale verbale è stato inviato via mail a tutti i componenti del 
Consiglio per la lettura. Non essendo state avanzate ulteriori richieste il suddetto verbale 
viene approvato all’unanimità (DELIBERA N. 1). 

 
2) I rappresentanti degli studenti forniscono informazioni sullo svolgimento del monte ore 

del 23 dicembre, che sarà a tema natalizio e per il quale è già stata elaborata apposita 
circolare. Tra le attività proposte è previsto anche l’assemblaggio di cappelletti, che sarà 
coordinato dalle nonne di due studenti, in particolare la signora Deanna Montanari per 
la sede classica e la signora Lidia Gilioli, coadiuvata dalla prof.ssa Carla Saccani, per la 
sede scientifica. Nulla di quanto prodotto verrà consumato a scuola. 
Nella sede classica si terrà anche una lezione di storia della medicina della durata di 
un’ora tenuta dal dottor Bedogni. Le lezioni inizieranno alle ore 9 (lectio brevis) e saranno 
precedute, per tutti coloro che lo desiderano, dalla celebrazione della Messa nella chiesa 
di S. Agostino. 
Le suddette attività e i nominativi degli esperti esterni vengono approvati all’unanimità 
(DELIBERA N. 2) 
 

3) I rappresentanti degli studenti sottopongono al parere del Consiglio la proposta di 
un’attività di orientamento da parte di ex studenti dell’Istituto che hanno già svolto 
esperienze lavorative, indirizzata alle classi quarte e quinte della sezione classica. 



L’incontro potrebbe svolgersi in un pomeriggio (si ipotizza il 3 o il 10 febbraio) dalle 14 
alle 16 e sarebbe impostato come workshop. La proposta di tale attività, che dovrà essere 
concordata con la Dirigente, viene favorevolmente accolta dai consiglieri. 
Successivamente la signora Ingrosso sottopone all’approvazione la proposta delle date 
di chiusura prefestiva degli uffici di segreteria (già anticipata via mail). La proposta è 
approvata all’unanimità (DELIBERA N. 3). 
I rappresentanti degli studenti chiedono notizie alla Dirigente riguardo il bando per la 
distribuzione di merende calde all’interno dell’Istituto. La Dirigente risponde che il 
bando verrà aperto a gennaio. 
Il Presidente chiede infine chiarimenti alla Dirigente riguardo al fatto che nel corso a 
curvatura linguistica l’insegnamento della seconda lingua straniera si conclude al 
termine del terzo anno. La Dirigente chiarisce che questa organizzazione, già deliberata 
dal Collegio Docenti, è stata stabilita per venire incontro alle richieste delle famiglie (che 
sottolineavano l’eccessivo impegno richiesto dal prolungamento fino al quarto anno 
dello studio della seconda lingua). Il nuovo piano prevede dunque tre ore settimanali di 
seconda lingua con conseguimento della certificazione alla fine del terzo anno, che 
rimarrebbe ancora valida al momento dell’iscrizione all’università. La Dirigente ritiene 
peraltro (riservandosi tuttavia di verificare) che questa curvatura sia contenuta nel PTOF 
già approvato dal Consiglio d’Istituto nell’ottobre 2021. 

 
Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 14,15. 

 
Il presente verbale è stato redatto da Lucia Ziosi. 
 
 
Il Presidente 
Giovanni Fanticini 


